Oekumenische Medienverleihstelle beider Basel



Rita Wepler Leiterin der Oekumenischen Medienverleihstelle

Seit Januar letzten Jahres konnten wir leider nur noch an vier von fünf Tagen für unsere Nutzer:innen die Türen öffnen, da wir eine drastische Pensenkürzung umzusetzen hatten. Dies haben wir versucht so gut wie möglich durch flexible Abhol- und Rückgabeangebote abzufedern.

Zudem ist es uns auch im 2023 gelungen, diverse Weiterbildungen zu Medien und Methoden für Interessierte aus Gemeinde und Schule durchzuführen. Diese werden sehr geschätzt von unseren Nutzer:innen. Sie können Neues aus Religionspädagogik und Gemeindekatechese direkt erleb- und ausprobierbar kennenlernen. Unser grosses Anliegen, das Angebot der Medienverleihstelle auf dem neuesten Stand zu halten, haben wir durch eine unvermindert grosse Zahl von Neuanschaffungen und das Aussortieren von veraltetem Material umgesetzt.

Seit Beginn letzten Jahres bieten wir nunmehr auch eine reiche Auswahl an Online-Medien, die per Streaming und Download über unseren Katalog genutzt werden können. Ein weiterer wichtiger Schritt in eine positive Zukunft der Mediothek.

Die Zukunft der Medienverleihstelle – an welchem Ort – mit welchen Partnern – für wen unter welchen Voraussetzungen nutzbar – ist weiterhin ungewiss. Doch das schmälert unsere Einsatzfreude nicht! Wir zählen auf die Verantwortlichen in den bisherigen Trägerkirchen.

Rita Wepler, Leiterin